



Saluto dall' Italia !

publié le 29/03/2011

C'est par une belle journée de printemps que nous avons visité Rome : Colisée, Forums, arcs de triomphe, thermes, colonne trajane... Une longue journée de marche à travers la Ville Éternelle !

Lundi, nous sommes descendus en Campanie où nous avons découvert un nouvel amphithéâtre à Pouzzolles ; la visite des sous-sols (cellules des gladiateurs, cages des fauves, salles d'entraînement...) s'est avérée pittoresque et inattendue.

Aujourd'hui, nous nous rendons à la villa d'Oplontis (villa impériale aux splendides fresques colorées) puis à Paestum, site grec du VIème siècle, où nous verrons des temples classiques.

Chaque journée est évidemment fatigante mais les élèves tiennent le coup. L'ambiance est chaleureuse dans le groupe et la bonne humeur règne.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.